
 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 平成28年11月22日(火)12：15 

ところ 一心 

例会担当 計画委員会 

 

お客様のご入場  

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズ・ヒム」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

お客様のご紹介  

会長挨拶  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈 

会員キー賞の伝達  

各委員会報告  

幹事報告  

お客様のご挨拶  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告 .  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

お客様のご退場  

 

次の理事会（第11回） 

と  き  平成28年12月14日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所 402 

 

次の例会（第1444回） 

と  き  平成28年12月14日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所 3F 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 

特許業務法人 ゆうあい特許事務所 代表 

三
 み

浦
うら

高
たか

広
ひろ

様 

◎テーマ 「 商標登録について 」 

◎プロフィール 

昭和46年12月生 

春日井市出身扶桑町在住の44歳。 

中学の時一宮の人も多く通っている滝中 

学に入学しましたが、成績も素行も悪か 

ったので、高校への進学が認められず、 

当然ながら内申点も悪かったので、県内 

の高校には行けませんでした。結局石川 

県の高校に島流しになり、大学で愛知県 

に戻ってきました。 

大学卒業後に弁理士になり、ゆうあい特 

許事務所の前身の事務所に入所して20 

数年、現在に至ります。 

業務としては、特許手続きを主に行って 

いますが、商標手続きも行っています。 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

1000ドル献金ありがとうございます 
 

13回目（ラベルピンにダイヤモンド8個とエメラルド2個） 
Ｌ松 山  栄  

11回目（ラベルピンにダイヤモンド10個） 
L坂 本  毅  

10回目（ラベルピンにダイヤモンド9個） 
L 春日井  修   L山 中 一 史  

９回目（ラベルピンにダイヤモンド8個） 
Ｌ中 沢 成 光  

６回目（ラベルピンにダイヤモンド5個） 
Ｌ佐々木光男     

４回目（ラベルピンにダイヤモンド３個） 
L 佐 藤  彰  

２回目（ラベルピンにダイヤモンド１個） 
 Ｌ三 輪 泰 治  

◎会員キー賞 

今迄にスポンサーした新会員が1年と1日以上在籍 

した事を条件に会員キー賞が贈られる。 

  L村橋福一郎（メンバーシップ キー） 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「次なる山を目指して」  

一宮LCスローガン 「60年 夢と希望に ウィ・サーブ」 

第1443回例会    2016～201７    No.10 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1478913069/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL21heWZsb3dlci5oYW5hLXNvemFpLmNvbS9tYXlmbG93ZXIvd3AtY29udGVudC91cGxvYWRzLzIwMTUvMDMva2lrdS1pYzUuZ2lm/RS=^ADBFsfYYgX3myfQVGZTg6WEkcYc9fw-;_ylt=A2RinF6tGiVYwXoAWyGU3uV7
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第 9 回理事会報告 

と き 平成28年11月9日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所 402  

出席者 

L 野村 L石黒 L五藤 L西尾 L大山 

L石川 L岡﨑 L佐藤(正)  L中沢 L阿部  

L井尾 L朝比奈 L加藤(良) L坂本 L松山 

L下田 L大島    

議題 

１．薬物乱用防止教育講師認定講座（10/28）報告 

  LQ・薬物乱用防止・レオ委員長L立川智浩より 

当クラブからはL立川智浩、L志賀龍司、L新井 誠

の3名が受講。 

 

２．ともいきまつり（10/29）報告 

青少年教育委員長L野嵜 章より 

①23名のメンバーが参加し、無事に終了。 

②決算報告書が提出され承認された。 

③若干の材料不足と鉄板のガスの不良点が来年の課題。 

④L 則竹正孝のご配慮にてアトラクションの一つをク

ラブ主催として来場者や関係者に紹介された。 

 

３．５ＬＣ会長・幹事会（11/8）報告 

会長L野村政司より 

青少年育成事業（2/11）について 

①一宮市教育委員会の校長会（11/22）に各クラブ委員

長又は会長が参加してご協力をお願いする。 

②パンフレットに関しては薬物乱用防止の各クラブが

担当する中学校に配布をする提案があった。 

 

４．その他 

①12/3のFWTセミナーについて 

チケット代は個人負担とすることに決定。 

②年末家族例会(12/23)の役員協賛金について 

役員協賛金案が提出され承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1442 回例会報告  

と き 平成28年11月9日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所 3F 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカー 前一宮市長 谷 一夫様 

今回の例会は一宮商工会議所にて行われ、第8代一宮

市長の谷 一夫様をスピーカーとしてお迎えして開催し

ました。 

開会のゴング・国旗に礼・国歌「君が代」・「ライオン

ズクラブの歌」斉唱に続いて第二副会長L五藤一樹の先

導にて「ライオンズの誓い」・「クラブスローガン」を唱

和しました。 

会長L野村政司よ

り 60 周年記念式典

などのアクティビテ

ィへの参加の御礼の

ご挨拶がありました。 

その後、今期入会の最後

のL徳山勝也の入会式が行

われ無事に新メンバーとな

られすべての新会員の入会

式は滞りなく終了しました。

L 野嵜 章より、ともいき

まつり等の報告と幹事L西尾建一郎より幹事報告がありま

した。 

食事時間となり、

本日のスピーカー谷 

一夫前市長から市長

誕生までのいきさつ

や、16年間の偉業の

なかの実情や髪のお色のウラ話などもお話されメンバー

の皆様も大変に興味深く聞いておられました。 

L 黒野利一によるアテンダンツ報告、L 岡﨑正剛によ

るテールツイスター報告、「また会う日まで」を斉唱しま

した。 

最後にL佐々木光男によるライオンズローアが行われ

閉会のゴングにて無事に例会は終了しました。 

幹事 西尾建一郎 

名古屋第一法律事務所 
名古屋市中区丸の内2-18-22 

三博ビル5F 
TEL（052）211-2236 
弁護士 L 柴 垣 幹 生 

保険代理店  

㈱ソニックジャパン 
名古屋市中区栄2-3-31 

TEL（052）223-0270 

 L志 村 英 俊  
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と き 平成28年11月9日（水） 18：00 

ところ  一心 

出席者 

L 野村政司 L 石黒 薫 L 伊藤裕彦 L西尾建一郎 

L 立川智浩 L 大山恭範 L 佐藤正剛 L 中沢成光 

L 松山  栄 L 田中幸雄 L 加藤良克 L 坂本 毅 

L杉山幸紀夫 L 阿部 勇 L 山中一史 L村橋福一郎 

L大島八重子 L 下田心一 L 石川英明 L 岡﨑正剛 

L 青山吉光 L 野嵜 章 L 吉田憲司  

（新会員）  

L 新井 誠 L 岩田昌志 L 志賀龍司 L 坪内章浩 

L 徳山勝也 L 橋詰和良 L 三好秀導 L 森 雅也 

L 吉田日人    

 

会長L野村政司、幹事L西尾建一郎、会計L大山恭

範始め役員23名、新会員9名参加。 

 会長挨拶を頂き、講師をL大山恭範にお願いして、第

一声に一部の新会員がラフな服装について、ライオンズ

クラブは品格を重んじる会であると一喝があり、入会当

時は厳しい面、優しい面を話して頂いた。 

 講師L中沢成光には、ライオンズクラブがアメリカで

誕生し100年、一宮ライオンズクラブは岐阜ライオンズ

クラブのスポンサーで60年の生い立ちを話され、楽し

んでアクティビティに参加と親睦の会と話された。 

 その後、新会員の方に一言ということで、殆どの方が

自己紹介でセミナーが終了した。 

懇親会に入り、野村会長の乾杯の音頭で楽しいひと時

を過ごし、最後にL田中幸雄に締めて頂いた。 

会員の皆様にはお忙しい中ご出席頂きありがとうござ

いました。 
 

指導力育成・出席委員長 阿部 勇 

 

  第1442回例会アテンダンス報告  

会員数 147名   家 族 会 員  50名 

例会出席対象会員数  97名 

出席者 6３名 (メーク・アップ  12名) 

出席率 65％ 

 

 

 

LCIFニュースレター 

LCIF は素晴らしい明日のために今日も努力を続けます 

ライオンズとして奉仕活動に取り組んでいると、その

時々の奉仕に没頭してしまうことがあります。今、この

時取り組んでいることに夢中で、一歩先のことを考える

余裕がなくなったり、世界にはあまりにも多くの取り組

まなければならない困難や救済を求める人々がいること

を思うと、無力感からやる気を失いそうになったりする

こともあります。しかし、ライオンズクラブ国際財団 

(LCIF) は、たゆまずに、私たち全員にとってより良い

明日のために、前を見て日々取り組むことをやめません。 

先日、私は   

オーストラリ

ア・シドニー

市のギャバン

医療研究所を

訪問しました。

私たちの国際 

財団は、ライオンズ小児ガン・ゲノム・プロジェクト.

に200万ドルの交付金を承認し、ギャバン研究所、オ

ーストラリア・ライオンズ小児ガン研究財団その他のパ

ートナーと共に、ハイリスクの治療が難しい小児ガンに

苦しむ子供たちのすべてのゲノム解析を行い、それを通

して治療効果を高めていくという先端的医療パイロット

プロジェクトに取り組んでいます。この取り組みは、将

来的に、一人一人に適したガン予防と治療を開発するた

めのモデルとして多くの子供の命を救うことになると考

えられています。 

ライオンズ小児ガン・ゲノム・プロジェクトは、LCIF

がグローバルな健康問題に新たな別の側面からも取り組

むことを示す事例だと言えるのではないでしょうか。い

つか、私たちは小児ガンによる子供たちの死をなくすこ

とができるかもしれません。この夢を現実にするために、

皆さん一人一人の財団へのご支援をお願いします。大き

な金額である必要はありませんし、どんな金額でも、少

なすぎるということはありません。 

ライオンズクラブ国際財団理事長 

山田實紘 

 

 

 

http://www.garvan.org.au/news/news/landmark-lions-project-to-provide-genome-sequencing-to-hundreds-of-aussie-kids-with-cancer
http://www.lcif.org/JA/support-our-work/donate-now.php
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小児失明症対策事業 

毎分1人の子供

が失明しています。

年末までに50万

人の子供たちが視

力を失うことにな

るでしょう。不幸

なことに、その大

半が治療または予

防することができ

ます。このような不要な苦痛を防ぐために、2011年に

LCIFと世界保健機関（WHO）は、世界中の小児失明症

を撲滅する史上初のイニシアチブを開始しました。 

回避可能な小児失明の廃絶事業のパートナーシップによ

り、世界45か所のライオンズ小児眼科医療センターを

各国のニーズに応えて設立または強化しました。これら

のセンターでは1億4,000万人の子供たちが予防、治

療、リハビリを中心とした眼科医療サービスを受けるこ

とができます。 

小児失明症対策事業に資金を提供するため、LCIFは約

700万ドルの交付金を眼科医療センターのある6つの

WHO地域に分配しました。最近の評価では、各国が回

避可能な小児失明症との戦いの目標達成に大幅に近づい

たことが示されています。この成功を受けて、当事業の

第2段階では10か所のセンターに追加支援を行い、

16のセンターを新設する予定です。 

この事業の主な成果は次のとおりです。 

 評価対象の6か国すべてで、小児眼科医療チーム

のトレーニングが行われました。 

 2006年、リトアニアの病院で、弱視治療室がオ

ープンしました。 

 インドネシアで、盲学校の弱視児童の特定と治療の

ために、プログラムが作成され実施されました。 

 ベトナムのハノイで、246人の教師が視力検査の

トレーニングを受けました。 

 エジプトで、看護師が小児眼科手術のトレーニング

を受けました。 

これらのセンターでは、子供

たちが必要としながら受ける

ことのできなかったサービス

を提供するだけでなく、4万

人以上の眼科医療専門家に対

し、視力検査から白内障手術までの幅広い治療の訓練も

提供しています。それによって、対象国での小児眼科医

療の普及と持続可能性を促進しています。 

ライオンズはこれまで、小児失明症対策事業の立案プロ

セス、会合出席、評価などの立案活動に積極的に携わっ

てきました。また、ライオンズは、香港ソサエティー・

フォー・ブラインドの弱視トレーニングの発足にも立ち

会いました。地域のライオンズの参加があったからこそ、

LCIFはこれまで支援を提供することができたのです。 

－国際協会ホームページより－ 

 

 

 

 

 停 船 

航海を終えて帆をおろし港にたたず  

む船のことを停船という。 

前一宮市長谷様を拝見してつくづく  

思った。あのお方は誰？ 

落ち着いた静かな雰囲気の中にいらっしゃる。 

その内にはヤレヤレという達成感と共に御自身の 

功績を深くかみしめられての表情を伺うことができ 

る。折よく、スピーカーをお願いし、本心を語られる。
中身に我が心が共鳴する。白髪に変わられた前一 

宮市長谷様はいい･･･。 

 

大島八重子 

 

 

 

第1442回例会ドネーション・ファイン 

                   

◎ドネーション                   124,000  

L 野村政司 ６０周年記念大会が盛大に開催され皆様に感謝 30,000 

L 佐藤正剛  〃 大会委員長としてお礼 20,000 

L 西尾建一郎 ６０周年記念大会が盛大に開催され皆様に感謝 15,000 

L 則竹正孝 〃 アトラクション・ともいきご用命お礼 10,000 

L 大山恭範  〃 実行委員長としてお礼 6,000 

L 野嵜  章 ともいきまつり無事終了 5,000 

L 大島八重子 ６０周年記念大会ご用命お礼 5,000 

11月誕生11名 誕 生 祝 

 

33,000

+9 
 

◎ファイン                                   0 

   ドネーション・ファイン累計             805,000 

 

 

 

 

 

 

 

計  124,000 

http://www.lcif.org/JA/about-lcif/partners.php
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1478917913/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3B1dGl5YS5jb20vaGl0by9lbmdsaXNoL2VuX2dsX3IxX2MyLmpwZw--/RS=^ADB__.krDF.BM0eBHx1s9MeNO0P7i4-;_ylt=A2RinFiZLSVY9jIA_RGU3uV7

